



Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	175
Prix	770 000 €

St-Rémy-de-Provence Appartement à vendre (13210)

Un pied à terre unique en plein centre village et aux pieds des commerces de St Remy de Provence. Ce magnifique appartement de luxe a été récemment rénové avec des matériaux nobles qui confèrent à l'ensemble un caché indéniable. Vous serez séduits par ses beaux volumes, ses poutres anciennes et sa cuisine Bulthaup. Cet appartement lumineux de plus de 108m² habitable se distingue par sa grande pièce de vie avec sa cuisine ouverte entièrement équipée, le tout complété par une buanderie, 3 chambres qui ont chacune une salle d'eau privative et un dressing. L'espace extérieur est agrémenté d'une ...

A unique pied à terre right in the centre of the village and just a few steps from the shops in St Remy de Provence. Immaculately presented, this magnificent, luxury flat has recently been renovated using the finest materials, giving it an undeniable cachet and showcasing spacious rooms, old beams and a Bulthaup kitchen. Offering more than 108 m² this bright flat features a large living room with a fully-equipped open-plan kitchen, a laundry room, 3 bedrooms, each with en-suite shower room and a dressing room. Accessed from the living room there is a large terrace of over 59m²; a most ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

